



Constitución en riesgo... ¡otra vez!

• Monreal podría estarse jugando su permanencia en la coordinación de la bancada *lopezobradorista*.

A José Luis y Juan Carlos Romero Hicks, amigos, un abrazo.

No será éste de manera alguna un día fácil ni sin consecuencias en el futuro del anticonstitucional proceso de militarización de México impulsado por el fallido gobierno de **Andrés Manuel López Obrador** ni, menos aún, para los integrantes de la Cámara alta, que deberán resolver el "galimatías legislativo" generado por la traición manifiesta del prisma a compromisos signados en el marco de la alianza Va por México, con el exclusivo propósito de salvar a su impresentable dirigente, **Alejandro A(m)lito Moreno**, de pisar la cárcel...

En las próximas horas en efecto, los 75 senadores *morenos* y sus cómplices del PT y PVEM, así como un número aún indeterminado de sus pares del Revolucionario Institucional (PRI) intentarán sacar adelante la ampliación hasta 2029 de la presencia y participación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública reservadas a civiles al tiempo que, en la contraparte, el autodenominado Bloque de Contención, integrado por militantes de PAN, PRD, MC y del Grupo Plural, más media docena de *tricolores* renuentes a plegarse a los acuerdos signados por su dirigencia con Bucareli –**Miguel Ángel Osorio Chong**, **Claudia Ruíz Massieu** y **Sylvana Beltrones**, entre otros– harán lo propio para contener tal despropósito...

Aceptemos entonces que no será la de hoy una sesión fácil para nadie en la sede del Senado y, menos, para el titular de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) **Ricardo Monreal** quien, como en su momento dijimos

No será la de hoy una sesión fácil para nadie en el Senado y, menos, para el titular de la Jucopo.

aquí mismo, podría estarse jugando su permanencia en la coordinación de la bancada *lopezobradorista*, su militancia en el partido del gobierno y su añeja relación con el inquilino de Palacio e, incluso, su incuestionable decisión de contender por la Presidencia en 2024... siempre y cuando ello, como ha mencionado en forma reiterada, no le obligue a dejar de lado sus particulares convicciones y compromiso al asumir como legislador...

Ni un día fácil éste, pues, ni intrascendente de cara al incierto futuro del país, lo que deberá ocurrir durante el mismo. Cerremos filas...



ASTERISCOS

• Otra vez, con objeto de hacer realidad el sueño de avanzar hacia una integración en la cadena de suministros de la industria farmacéutica de México y Estados Unidos, la Amelaf, que lideran **Luis Verduzco** y **Juan de Villafranca**, reiteraron la disposición de laboratorios nacionales a aportar al cumplimiento de los acuerdos bilaterales de alto nivel signados entre ambos países...

• Más pronto de lo que muchos pudieran pensar, los gobiernos de la capital neoleonesa, Monterrey, y de Nuevo Laredo, Tamaulipas, podrían cancelar de forma unilateral contratos de recolección y tratamiento de basura que tienen con VEO-LIA, dado obvio incumplimiento de los mismos. El problema social en ambas localidades se agrava al paso de las horas...

• Con la participación de los titulares de la Función Pública, **Roberto Salcedo**, de Bienestar, **Ariadna Montiel**, el subsecretario de Hacienda **Juan Pablo de Botton** y de los cuestionados **Luisa María Alcalde** y **Jorge Alcocer**, **Zoé Robledo** instaló la Junta de Gobierno del IMSS-Bienestar que, se sabe, ampliará la prestación de servicios a no derechohabientes...

Veámonos el viernes con otro asunto *De naturaleza política*.